

Poema Autorretrato

*Soy bajita y algo acomplejada,
me veo delgada, pero soy acuerpada.
Risueña y un poco serena,
no alcanzo ni a uno cincuenta.*

*Mi cabello es rizado, algo esponjado,
y resalta con mis ojos color ámbar, dorado.
Mis pecas parecen eternas como las primaveras,
dibujos del sol que en mi piel se quedan sinceras.*

*Labios finos, jamás compartidos,
pero siempre anhelando haber sido queridos.*

*Pensamientos vacíos, que en el viento se han ido,
palabras que callo, sentimientos no compartidos,
quedándose lejanas, en mi memoria más lejana.*

*¿Qué me gusta más de mí? Tal vez mi sonrisa,
o esa cicatriz que nunca se olvida,
dejándome una bella herida,
que nunca, del todo, podrá ser atendida.*

*Decidí escribir un poema porque con el tiempo me he dado cuenta
que se me facilitan escribirlos ,además de que me divierte
escribirlos y crearlos .*

*Me enfoque en describirme físicamente ,aunque también quería
que mi poema expresara cosas que pienso o como me siento ,ya
que siento que un autorretrato no solo va de lo físico ,sino también
de lo emocional .*

A lo largo de mi vida la gente siempre me ha recalcado mi estatura y con el tiempo yo la he aceptado y me causa gracia que no llegó a la estatura mínima .Por eso decidí ponerlo en mi poema .

El último párrafo habla sobre una cicatriz y aunque se puede interpretar como una marca o un trauma, no es así .Realmente si tengo una cicatriz en mi abdomen y siento que es una herida bella pero dolorosa ,porque gracias a el poco autoestima que tenía ,cause esa cicatriz ,pero también me ayudó a mejorar mi amor propio ,aunque a veces esa marca en mi abdomen me da inseguridad .

Tarde 5 horas en escribir el poema .No se me complico y me gusto el resultado porque siento que el poema si soy yo .



**Tu pelo es como un
hermoso
jardin lleno de flores**

**Tu pelo parece de una
bruja**

De pequeña siempre escuche comentarios de mi cabello ,comentarios como “no se peino?” , “ese cabello está todo despeinado y enredado” , “parece un león” o “tiene el cabello como el de una bruja”. Esos comentarios causaron que desde pequeña quisiera ser lisa . Incluso ,una vez ,mi mamá me dejó sin cabello porque no le gustaba .En la escuela ,siempre tenía que mantener mi cabello recogido y hacer uso excesivo de gel ,para mantener el cabello “controlado” , según los profesores .

Hace poco comencé a aceptar mi cabello porque vi muchos videos de chicas que tenían mi mismo tipo de cabello y se les veía lindo .También aprendí a cuidar mi cabello .Ahora pienso que mi cabello puede parecerse a un ramo de rosas o flores .